

Alcobendas invita a los mayores a cenar juntos en Navidad contra la soledad

Alcobendas, 2 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas retoma este año su programa "Ningún mayor solo en Navidad", que vuelve tras el parón por la pandemia para garantizar que aquellos ancianos que tengan previsto pasar las fiestas en soledad puedan reunirse y celebrar esos días en un ambiente "cálido y familiar".

Es una iniciativa del servicio de Personas Mayores, en colaboración con las residencias privadas en el municipio, que ofrecen "un plan especial" para que ninguna persona mayor "se sienta sola esta Navidad", explica el Consistorio en una nota.

Los vecinos interesados pueden elegir entre dos alternativas, siendo la primera opción pasar las noches de Nochebuena y Nochevieja, y la comida de Navidad, en la residencia, en un ambiente acogedor, pernoctando en el centro residencial y comiendo al día siguiente.

La segunda opción está dirigida a los mayores que quieren cenar acompañados pero prefieren dormir en su casa.

En cualquier caso, todo el servicio es gratuito, incluyendo las cenas, comidas, y desayunos, en el caso de que se queden a dormir.

Los requisitos para participar es que los mayores vivan solos y estén empadronados en Alcobendas, y que lo soliciten hasta el 16 de diciembre.

EFE

pcl/abs